

PIGWII

🍫 Apporter le chocolat

Avoir l'envie de faire les choses bien, en étant « juste Pigwii ». Être « juste Pigwii », c'est l'envie de faire ce petit truc en plus qui fera la différence, sans en faire des caisses et en sachant où s'arrêter. C'est parler au bon moment, sur des sujets qui nous tiennent à coeur, en restant ouverts. Bien que l'esthétisme ne soit pas notre priorité, nous devons toujours avoir en tête que ce sera le premier critère de jugement de notre travail. Nous nous devons d'être carrés dans notre argumentaire, de créer les meilleurs services et produits afin de toujours améliorer le quotidien. Donnons le meilleur de nous-mêmes et prenons le temps de bien faire pour ne jamais avoir de regrets.

😊 « Jamais je ne choisirai la couleur du emoji »

Chez Pigwii, on est convaincu que la diversité des gens fait la force des projets. Par nature, nous sommes centrés sur l'humain. Sur l'humain, sur TOUS les humains et ce sans distinction de genre, d'origines, de sexualité. C'est grâce à cette diversité que nous pouvons continuer d'apprendre, de comprendre et de grandir dans le monde qui nous entoure. Nos rencontres sont nos plus grandes forces. Que ce soit entre nous, avec nos clients, nos lecteurs, ou tous ceux avec qui on partagera un moment. Nous prendrons toujours le temps nécessaire pour ces moments.

🕒 Libres d'avancer à notre rythme

Nous sommes libres, libres dans nos actions, libres dans nos choix.
Nous savons dire « non », ou « je ne sais pas ».
Nous sommes patients.
Nous faisons des erreurs et savons les accepter.
Nous n'acceptons pas de ne pas essayer.
Nous devons tirer le meilleur de nos erreurs et surtout ne jamais arrêter de proposer.
Nous savons que nous ne contrôlons pas tout, nous ne nous focalisons pas sur ce que nous ne pouvons contrôler mais utilisons cette énergie pour agir sur ce qui fera la différence.

🌍 Avoir conscience de notre impact

Aujourd'hui, ce serait fou de ne pas comprendre que chacun de nos gestes a un impact sur notre planète. Notre objectif est d'agir en faveur de cette dernière, du plus possible. Nous favorisons les échanges locaux, les ressources locales, réduisons notre impact. C'est pourquoi chacun de nos choix doit tendre vers cette optique. Tout ne peut pas se faire localement, mais dès qu'une alternative est possible, nous prendrons ce chemin. Et nous voulons en parler.